

Querido vecino, querida vecina;

El próximo 28 de mayo Herrerías afrontará uno de los momentos más trascendentales de nuestra historia reciente, tu participación será crucial para el devenir de nuestro municipio y, con tu voto, tomarás una de las decisiones más importantes de las últimas cuatro décadas: la elección de un nuevo alcalde para Herrerías.

Herrerías es tu hogar, es el mío, y quiero que sea el de muchos más. Por eso desde el Partido Popular afrontamos estas elecciones como una oportunidad para hacer de nuestro municipio un lugar de vanguardia, un ayuntamiento de oportunidades, donde los jóvenes pueden trazar y desarrollar su plan de vida, y donde nuestros mayores reciban el cuidado y la atención que se merecen.

Herrerías se merece AVANZAR y no retroceder; Herrerías tiene que CRECER y no menguar; Herrerías debe mirar al FUTURO y no conformarse con el pasado.

Son muchos los retos que Herrerías debe afrontar en los próximos años, no podemos permitir

que las oportunidades pasen y nuestro municipio no las aproveche, por eso he dado el paso de presentarme a las próximas elecciones encabezando la candidatura del Partido Popular.

Quiero ser tu alcalde, el de todos y todas, para construir un municipio de oportunidades, desde el progreso y la libertad.

Por ello quiero contar con tú confianza el próximo 28 de mayo, para que entre todos hagamos de Herrerías un lugar envidiable para vivir; un municipio a donde quieran venir y del que nadie tenga que marchar; donde tú puedas emprender, tus hijos puedan crecer, y tus padres y abuelos puedan recibir la asistencia, el reconocimiento y el cariño que merecidamente se han ganado a lo largo de su vida.

De ti depende, está en tus manos. Con tu voto Herrerías puede CAMBIAR para AVANZAR.

Cuento contigo para lograrlo.

**Francisco Javier Odrizola García**  
Candidato a la Alcaldía de Herrerías



  @mjburuaga  
 @buruagamj

[ppcantabria.org](http://ppcantabria.org)



Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en [ppcantabria.org](http://ppcantabria.org)

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

**El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio.** Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Cordialmente,  
**María José Sáenz de Buruaga**  
Candidata a la Presidencia de Cantabria



# HERRERÍAS ENTRE TODOS

VOTA A

# Fco. Javier Odrizola García

Candidato a  
la Alcaldía



# 28M

## AYUNTAMIENTO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Ayuntamiento es la casa común de todos los vecinos, por ello nos comprometemos a prestar una **atención directa y personalizada**, escuchando vuestras propuestas y sugerencias, atendiendo vuestras demandas, y buscando soluciones a vuestros problemas.

La **transparencia** en la gestión de los recursos públicos y la **escucha activa** guiará nuestra forma de gobernar.

Desde el Ayuntamiento impulsaremos, **asesoraremos y ayudaremos** en cuantas cuestiones y proyectos nos demanden los vecinos.

Crearemos un **canal directo de comunicación entre el Ayuntamiento y los vecinos**, mediante el cual se informe de toda la actividad municipal, agenda gubernamental, actividades o proyectos.

Haremos que los **vecinos** se sientan **participes de la toma de decisiones**. Serán atendidos y escuchados continuamente.

## IMPUESTOS Y EMPLEO

Incentivaremos la inversión y el consumo, y para ello creemos que la mejor medida es la **bajada de impuestos**.

**Bajaremos la presión fiscal**, haciendo de Herrerías un lugar atractivo para vivir y emprender.

Fomentaremos la **igualdad de oportunidades**, la **transparencia** y la rotación en los programas destinados a la **contratación de personas** en situación de desempleo en el municipio.

Realizaremos mejoras y nos adecuaremos a las necesidades de nuestro municipio en el diseño de **proyectos destinados a la contratación de desempleados**.

Trabajaremos con los colectivos más vulnerables para facilitar su **inserción laboral**.

Apoyaremos toda iniciativa privada que permita **generar empleo** en nuestro municipio.

## INFRAESTRUCTURAS

Mejoraremos las **comunicaciones entre las localidades** que componen el municipio, mejorando los viales y haciéndolos más seguros.

De igual manera, reclamaremos las inversiones necesarias para ayudar a **mejorar el estado de las carreteras** con los municipios limítrofes.

Todos los núcleos de población se merecen tener unos **accesos dignos**. Por ello nos comprometemos a que ningún vecino tenga dificultades para poder llegar a su casa mediante un vial que tenga unas condiciones óptimas y aceptables.

Mejoraremos la **señalización de todos los pueblos** del municipio, así como de cada barrio o núcleo que formen parte del mismo.

Mejoraremos la **señalización por carretera del municipio**, para que cualquier ciudadano que atravesase por nuestros límites sepa que está en Herrerías.

Ampliaremos los **paseos peatonales** a todas las localidades.

**Mejoraremos la pavimentación** de cada pueblo.

## TRANSPORTE Y COMUNICACIONES

**Ampliaremos las líneas de transporte existentes**, facilitando que cualquier vecino pueda trasladarse para hacer la compra, acudir al médico o hacer cuantas gestiones demande, tanto fuera como dentro del municipio.

Mejoraremos los **horarios y las frecuencias de las líneas de autobús** semanal entre Herrerías y Unquera, de la línea entre Herrerías y Puentenansa, así como de la línea que acude al consultorio médico de Bielva y a la farmacia.

Impulsaremos la creación de **plazas de transporte público y privado** en el municipio.

Protegeremos la **actual línea de autobús** que conecta diariamente Herrerías con Santander y Torrelavega y reclamaremos mejoras en sus franjas horarias.

Concederemos **ayudas de transporte para los niños, jóvenes y adultos** que residan en Herrerías, y tengan que utilizar autobús para trasladarse fuera del municipio diariamente con el fin de estudiar o trabajar.

Impulsaremos la creación de un **servicio de transporte a demanda**.

## DEPORTE

Crearemos una **escuela municipal de deportes**.

Propondremos la creación de un **complejo deportivo municipal** con polideportivo cubierto.

Crearemos **pruebas deportivas** en distintas modalidades que se desarrollen en nuestro municipio.

Ayudaremos a nuestros jóvenes para facilitarles la **práctica deportiva**.

Reactivaremos la celebración del **Trail de Herrerías**.

Reabriremos y mejoraremos el **gimnasio municipal**.

Llevaremos a cabo una puesta en valor, acondicionamiento, limpieza, y reposición de mobiliario de las **áreas recreativas, espacios verdes, parques e instalaciones deportivas** municipales, mejorando su funcionamiento y gestión.

## CULTURA Y FESTEJOS

Haremos un plan para restaurar y poner en **valor edificaciones que forman parte de la historia** de nuestros pueblos, actualmente derruidas o en mal estado de conservación, predominando siempre el mantenimiento de su estética original.

Propondremos que la **fiesta del Cristo de Bielva** sea declarada fiesta **de interés turístico regional**.

Dotaremos de contenido a las **instalaciones culturales de Herrerías**.

Pondremos en valor el **archivo fotográfico “Manolo de Cos”** con la creación de una exposición permanente.

Haremos de Herrerías un lugar atractivo en el **plano cultural**.

Apoyaremos y colaboraremos con las **comisiones de fiestas**.

Pondremos a disposición cuantos recursos disponga el Ayuntamiento para la celebración de las **fiestas patronales** de cada pueblo.

Ayudaremos y cooperaremos para la **recuperación de festejos**.

## TURISMO Y HOSTELERÍA

Con nosotros el **turismo** será un eje dinamizador de Herrerías.

Identificaremos y señalizaremos los **lugares de interés turístico** para revalorizar y dar a conocer al turista el patrimonio histórico y cultural en cada localidad de nuestro municipio.

Mejoraremos y dotaremos a nuestro municipio de **instalaciones e infraestructura para acoger al turista** como se merece.

# HERRERÍAS

Nos comprometemos a dotar a Herrerías de un **área de autocaravanas** que sea una realidad.

Impulsaremos la **Senda Fluvial de Nansa**, mejorando su estado de conservación, su señalización y su puesta en valor.

Apoyaremos cualquier iniciativa privada que pretenda mejorar la **oferta turística de Herrerías**.

Instaremos e impulsaremos la reactivación de la investigación del **yacimiento de ámbar de Rábago**, y la puesta en valor de su patrimonio en nuestro municipio.

**Apoyaremos al sector hostelero** de Herrerías.

## INDUSTRIA, COMERCIO Y VIVIENDA

Impulsaremos la dotación de **suelo industrial en Herrerías**, para favorecer la instalación de empresas en nuestro municipio.

Apoyaremos al **comercio local**, favoreciendo la puesta en práctica de cualquier iniciativa privada que permita ampliar la red comercial de Herrerías.

Propondremos la **construcción de VPO** para facilitar el acceso a la vivienda de los jóvenes y colectivos más vulnerables de nuestro municipio.

Para nosotros, **la lucha contra la despoblación** es el mayor reto al que nos enfrentamos, y ello requiere de actuaciones que permitan generar empleo y dotar de vivienda accesible a nuestro municipio. Por ello, nuestros esfuerzos para lograrlo irán en esa dirección.

Fomentaremos la **rehabilitación de viviendas**.

Restauraremos los edificios municipales para destinarlos a **alquiler social** para colectivos vulnerables.

## GANADERÍA, AGRICULTURA Y CAZA

Apoyaremos al **sector ganadero** de nuestro municipio.

Recuperaremos la celebración de la **feria anual de ganado** en Herrerías.

Promoveremos nuevas ideas para la **comercialización de la carne** y lograr que el ganadero obtenga mayor beneficio por su trabajo.

Brindaremos apoyo y **asesoramiento a nuestros ganaderos** en la tramitación de documentos y gestiones.

Mejoraremos las **pistas forestales** para facilitar el trabajo diario de los ganaderos de Herrerías.

Apoyo a los **cazadores y pesadores** de Herrerías.

Crearemos **jornadas y eventos de caza y pesca** en nuestro municipio.

Apoyaremos y protegeremos la actividad del **Huerto Ecológico de Herrerías**, así como su gran labor de inclusión, integración y educación.

Apoyaremos totalmente a los ganaderos frente a **los ataques del lobo** en Herrerías, poniendo todos los medios municipales disponibles para atenderlos, elevar sus peticiones y ponerlos en contacto con la Administración.

## POLÍTICAS SOCIALES, JUVENTUD Y TERCERA EDAD

Apoyaremos y colaboraremos con la **asociación Femenina de Herrerías** y la gran labor que desarrolla.

Pondremos al servicio de todos vecinos los **servicios sociales**.

Crearemos **actividades lúdicas y deportivas** para todas las edades y en todos los pueblos.

Apoyaremos la creación de una **asociación juvenil** de Herrerías que permita dinamizar las actividades destinadas a los más jóvenes.

Impulsaremos el **asociacionismo de la tercera edad**.

Desarrollaremos un **plan de vulnerabilidad para personas mayores** con el objetivo de que estén protegidas y bien atendidas en su hogar.

Apoyaremos, protegeremos y ampliaremos la **Vivienda Rural Comunitaria Municipal** para Personas Mayores de Herrerías.

Crearemos una programación mensual de actividades destinadas a **dinamizar y promover el bienestar** de nuestros vecinos.

## URBANISMO Y ESPACIOS NATURALES

Reduciremos los plazos para la **concesión de licencias**.

Agilizaremos la **tramitación de permisos de obra**.

Asesoraremos e **informaremos de forma clara** sobre la normativa urbanística.

Desarrollaremos una simplificación y proporcionalidad de los procedimientos para hacer **más clara la normativa, dar más seguridad jurídica y acortar los tiempos de tramitación**.

Crearemos **nuevas zonas recreativas** y regeneraremos los espacios públicos en todas las localidades

Limpiaremos, mejoraremos y pondremos en valor los espacios naturales de nuestro municipio.

## EDUCACIÓN Y NATALIDAD

Apoyaremos al **Colegio Público**.

Crearemos un **servicio de madrugadores** en el colegio para facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar de las familias.

Ayudaremos a dotar al centro público del municipio de los **recursos materiales y educativos** que sean necesarios.

Crearemos una **ludoteca municipal continuada** a lo largo de todo el año favoreciendo la conciliación laboral y familiar.

Crearemos un **campus de verano y periodos no lectivos** para niños y jóvenes.

Desarrollaremos **cursos y acciones formativas** para todas las edades en nuestro municipio.

Pondremos en marcha **ayudas** destinadas a apoyar a las familias del municipio a **afrentar los gastos escolares**.

Crearemos una **prestación económica por nacimiento** en el municipio.

## SANIDAD

Reclamaremos la implantación del **servicio de pediatría**.

Mejoraremos la **limpieza y acondicionamiento del entorno del consultorio médico** de Herrerías.

Pondremos a disposición de todos los vecinos de nuestro municipio un **servicio de transporte para acudir a los centros médicos** locales, comarcales y regionales.

Ayudaremos y colaboraremos en **materia sanitaria**.

## JUNTAS VECINALES Y MONTES

Apoyaremos y **colaboraremos con las Juntas Vecinales** y Concejos Abiertos de Herrerías.

Fijaremos una **reunión anual con las Junta Vecinales y Concejos Abiertos** para escuchar sus demandas, atender los problemas comunes y poner en marcha nuevos proyectos.

Los montes son la principal fuente de ingresos de nuestros pueblos y por ello apoyaremos a las Juntas Vecinales y Concejos Abiertos para **mejorar las plantaciones**.

Propondremos acordar con las Pedanías un **plan de ordenación de los recursos forestales**.

## JUNTA VECINAL DE BIELVA

- Celebraremos **dos concejos públicos al año**.
- Presentaremos de manera detallada las **cuentas de la Junta Vecinal**.
- Colaboraremos con el Ayuntamiento para **mejorar el asfaltado** de todas las calles del pueblo.
- **Mejoraremos el aprovechamiento, las plantaciones y la gestión de los montes**.
- Fomentaremos la **mejora y la conservación arquitectónica** en las edificaciones de la localidad.
- Habilitaremos zonas de **aprovechamiento de leña** para uso de los vecinos.
- Colaboraremos con las **fiestas del pueblo**, apoyando material y económicamente los festejos, y habilitando servicios públicos durante su celebración.
- Reclamaremos una **ordenanza de vados**.
- Mejoraremos el mantenimiento y la limpieza de todos los **manantiales y fuentes públicas**.
- Solicitaremos la **mejora del alumbrado público** de la localidad.
- Crearemos distintos **puntos de información** en todo el pueblo.
- Fomentaremos la instalación de **paneles solares**.
- Mejoraremos la **captación de agua** en la traída de la Hería de Bielva y el **mantenimiento de toda la red**.

